
Oberbürgermeister Unterlehberg gibt einen kurzen Bericht. 
 
Ratsherr Kluckhuhn bittet für die nächste Sitzung um eine Aktualisierung desBerichtes. 


